

La Ville d'Évry-Courcouronnes rend hommage à Francis Chouat

Tour à tour maire d'Évry, président d'Agglomération, député, entre autres mandats, Francis Chouat est décédé le 27 juillet dernier, à 75 ans, après un long combat contre le cancer. La Ville a souhaité rendre hommage à son engagement à l'occasion d'un rassemblement républicain qui se tiendra le samedi 14 septembre, à 10h, place des Droits de l'Homme et du Citoyen à Évry-Courcouronnes.

Élu au Conseil municipal d'Évry en 2001, au Conseil général de l'Essonne en 2002, premier adjoint de Manuel Valls, avant de devenir maire d'Évry (2012-2018), président de l'Agglomération Évry Centre Essonne puis tout premier président de Grand Paris Sud en 2016, député de la 1^{ère} circonscription de l'Essonne (2018-2022), Francis Chouat est d'abord une grande figure politique locale, homme de terrain, engagé pour son territoire qu'il a largement contribué à développer.

Porté par les valeurs de l'humanisme, Francis Chouat n'en était pas moins visionnaire et pragmatique. Il a notamment impulsé très tôt une dynamique de renouvellement urbain à l'échelle de la ville et contribué à repenser son centre-ville, avec le lancement de la réhabilitation des Arènes, salle de spectacles de rayonnement régional. Il a par ailleurs été à la manœuvre du rapprochement stratégique entre les ex-communes d'Évry et de Courcouronnes, projet phare ayant conforté la nouvelle ville d'Évry-Courcouronnes au rang de Capitale de l'Essonne.

L'Hommage républicain sera l'occasion de rassembler largement autour de sa personnalité politique et de l'homme qu'il était. De nombreuses personnalités, agents municipaux et habitants sont attendus.

Infos Pratiques

- Hommage républicain à Francis Chouat – Samedi 14 septembre à 10h – Place des droits de l'Homme et du Citoyen.
- L'hommage sera retransmis en direct sur la page Facebook de la Ville.

Contact

Rym NASSEF
Directrice de la Communication
Hôtel de Ville
Place des Droits de l'Homme et du Citoyen
Tél. : 06 32 54 58 22